

## Auszug aus dem Protokoll

Sitzung Nr. 4  
Datum 29. August 2018

---

23 1.92.3 Interpellationen

**Interpellation René Ritter (SVP) betreffend "Geniesst ReBeNo Wettbewerbsvorteile dank Sonderrechten?"; Antwort**

**René Ritter (SVP):** Mit der Antwort des Gemeinderats bin ich sehr zufrieden. Er hat detailliert und präzise Auskunft gegeben. Nicht ganz befriedigend finde ich natürlich die Umstände, die zu dieser Interpellation geführt haben. Das passt gerade zur Debatte von heute Abend. Es entspricht dem Zeitgeist, autofreie Quartiere zu haben. In der Praxis sieht es aber so aus, dass die Leute, die dort wohnen, ein Taxi vor dem Haus wollen, dass sie die Spitex wollen, dass sie die Post wollen. Die Post ist nicht nur die Post, sondern auch Kurierdienste wie DHL, Le Shop und so weiter. Die einen behelfen sich mit Ausnahmeregelungen, die anderen sind schlicht und einfach Irrealität. Darum danke ich auch dafür, dass der Gemeinderat in seiner Antwort geschrieben hat, er sehe Handlungsbedarf.

**Kenntnisnahme**

Die Antwort des Gemeinderats wird zur Kenntnis genommen.

---

Für getreuen Protokollauszug

ZENTRALE DIENSTE